



ぽかぽかだより11月号

2023.11.1 ちゅうりつ組担任

木々の梢も色づいて、日増しに秋の深まりを感じる頃となりました。秋の自然に囲まれ、全身で季節の移り変わりを感じながら毎日元気いっぱい遊ぶ子ども達です。10月に入ると散歩に出かけることも増え、肌で風を感じ、「きもちい〜」とお話したり、道端に咲いている花や柿、八朔の木を見つけては「あった〜」「柿やでー」と保育者や友達に伝えようとする姿が見られます。会話をする姿も4月当初に比べて増えてきており、子ども達の成長を日々、感じています。

今月も天気の良い日には、散歩に出掛け、秋の自然に触れ合いながらのびのびと遊びを楽しみたいと思います(*^_^*)

風、気持ちいいね

草、食べてるのかな〜

虫いてるー

☆おててぎゅっ☆



お友達とタッチをしたり、バイバイをしたりして楽しむ子ども達は、手をつなぐのが最近お気に入りです!!朝の歌の時間には、ぎゅっと手を握ってジャンプをしたり、音楽に合わせて歩くことを楽しんでいます。友達が手をつないでいるのを見て、他の子ども達も手をつなぎ、それぞれ二人組、三人組で歩く微笑ましい場面もあります。

最初はじっと見ていた子も、楽しそうな友達を見て、“私も、僕も”と手を握り合い音楽に合わせて歩いています(*^_^*)朝の歌の時間だけでなく、友達と保育者と手をつないで散歩を楽しむ姿も見られます!!



☆ハロウィンパーティー☆

今年は、子ども達の手形でおばけをつくり、手作りのマントをつけて、英語教室のケン先生とハロウィンパーティーを楽しみました!!仮装したケン先生に“トリックオアトリート”と言い、お菓子をもらいました\(^o^)/



11月生まれのお友だち

3名のお友だちが、
2歳になります。
おめでとう♪

☆お願い☆

○ウエットティッシュの補充をしたいと思います。

一人3パック持って来てください。

ご協力よろしく申し上げます

○フード付きの衣服は危険につながることもありますので、フードのないものをお願いします

